

Trois questions à Gaspard Piguet, ambassadeur IGSU

Son cœur bat pour l'environnement: le Genevois Gaspard Piguet sillonne régulièrement la Suisse avec les équipes d'ambassadeurs IGSU. Avec la bonne stratégie, le jeune homme de 24 ans réussit à faire entendre raison aux auteurs de littering.

Gaspard, comment abordes-tu les passants en tant qu'ambassadeur?

«Avec un sourire et beaucoup de bienveillance. C'est la clé pour un premier contact réussi.»

Comment réagis-tu face à des auteurs récalcitrants?

«Fort heureusement, la grande majorité des passants sont très bien disposés à notre égard. Mais il arrive que nous tombions sur des personnes récalcitrantes. Nous devons alors leur démontrer les conséquences négatives du littering, sans pointer un doigt accusateur. Cela demande un peu de stratégie et surtout beaucoup d'humour.»

Qu'est-ce qui te plaît dans le travail chez IGSU?

«Travailler pour l'IGSU me permet de combiner mon amour de la nature avec mon travail. J'aime être dehors, bouger et avoir des conversations intéressantes. Je respecte l'environnement également pendant mon temps libre: je trie systématiquement mes déchets, je ne conduis presque jamais et j'essaie d'avoir un style de vie simple, loin du consumérisme.»

IGSU

Interessengemeinschaft für eine saubere Umwelt und für mehr Lebensqualität
Communauté d'intérêts pour un monde propre et une meilleure qualité de vie

Gruppo d'interesse per un ambiente pulito e una migliore qualità di vita

Hohlstrasse 532, 8048 Zürich, Telefon +41 43 500 19 99

info@igsu.ch, www.igsu.ch